

Jalin Keakraban dan Keharmonisan, Kadiskominsta Bersama Kabid Humas Ngopi Bareng Bersama Jurnalis Mitra Pemda Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - HASYIM.JURNALIS.ID

Sep 12, 2022 - 18:29



Kadiskominsta Syamsuddin, S.I.P., M.Si Bersama Kabid Humas Hidayatuddin, S.I.P., M.H

BARRU- Jalin keakraban dan keharmonisan Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik (Discominsta) kabupaten Barru terhadap jurnalis ditandai dengan adanya duduk bersama berdiskusi dengan seluruh jurnalis yang bermitra dengan Pemerintah Kabupaten Barru di Bagisrocklabel Cafe Jl. Abdul muis sebelah Utara Alun - Alun Kota Barru, kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan. Senin (12/9/2022).

Sambil seruput kopi manis, Kabid Humas Hidayatuddin, S.I.P., M.H yang baru menjabat, beri sambutan awal tuangkan inovasi dan edukasi kepada seluruh jurnalis agar pemberitaan yang disajikan menjadi makna baik yang santun sesuai

gaya media masing - masing jurnalis.

"Kita tidak anti kritis, tapi mari membangun Barru yang baik dengan muatan berita yang santun dan isi berita dengan bahasa yang baik, jika ada sesuatu kita akan mobilisasi dan berkordinasi dengan baik agar menjadi kritikan yang positif untuk membangun barru," urai Hidayatuddin yang diketahui pernah menjabat sebagai Lurah Tuwung dan Kasubag Humas pada Bagian Humas dan Protokol.



Cinta lama bersemi kembali lontaran kata Hidayatuddin langsung disapa senyum oleh kadiskominsta Syamsuddin, S.I.P., M.Si yang juga hadir beri edukasi dan memberikan wawasan luas terkait muatan berita, penulisan dan etika jurnalis.

"Melalui silaturahmi ini, kita dapat berbagi dengan menjaga silaturahmi kemitraan dengan baik dan berharap mari terus tingkatkan dengan berbagai cara dalam hal tulisan dengan ciri khas medianya masing - masing dalam menyampaikan program pemerintah dan kemasyarakatan," tutur Syamsudin kadiskominsta Barru dihadapan puluhan jurnalis yang hadir.



Syamsuddin juga ingatkan kepada seluruh jurnalis Barru bahwa jurnalis butuh skill, kemampuan dalam meliput, reporting, wawancara dan kepatuhan etika jurnalis.

Usai Kabid Humas dan kadiskominsta beri arahan, kegiatan ditutup dengan diskusi lepas dan tanya jawab yang santai sambil nikmati suasana cafe dengan puaskan lidah rasakan racikan aroma kopi khas Bagisrocklabel.

(Hasyim)